

Estimados mascaraqueños:

Una vez que comience la primera fase en nuestro pueblo, la asistencia a Misa será posible, pero no obligatoria. Por ello, os indico una serie de cuestiones a tener en cuenta.

- 1) A partir del **jueves 21 de mayo** comenzaré a decir Misa a las 20,00h con la puerta abierta. Será así para que los que tengáis pensado venir no toquéis puertas o pomos.
- 2) Teniendo en cuenta la situación tan compleja que estamos viviendo y por ser prudentes, no podemos celebrar con Solemnidad nuestras queridas fiestas del Cristo y de San Antonio. Tampoco se puede hacer procesión. **Este año las novenas se ciñen exclusivamente a los martes, jueves, sábados y domingos (días en los que celebraré Misa).**

La Misa del Cristo y de San Antonio será una misa sencilla que aplicaré para pedir por el fin de la pandemia y por los difuntos del coronavirus.

- 3) El aforo del templo queda reducido al 30% y solamente pueden asistir a Misa 30 personas. Esto es así para todo tipo de Misas: misas de diario (que no hay problema alguno), funerales y misas exequiales.
Los bancos que se pueden ocupar estarán señalados.
- 4) **ENTIERROS:** Durante esta situación tan grave, el difunto será llevado directamente al cementerio, donde se rezará un responso. A continuación, los familiares si lo desean, acudirán a la Iglesia para la Misa Exequial.
- 5) A la entrada de la Iglesia habrá una mesita con gel hidroalcohólico para limpiarse las manos.
- 6) Cuando se venga a Misa se ha de traer mascarilla y guantes.
- 7) Durante la Celebración de la Misa no hay saludo de paz.
- 8) A la hora de dar la comunión, el sacerdote limpiará previamente sus manos con gel hidroalcohólico. Se comulgará siempre en la mano.
- 9) **NO ES RECOMENDABLE** que vengan a Misa: enfermos crónicos o con tratamiento de radio o quimio, personas mayores o delicadas de salud.

Actualmente y dada esta situación, el precepto dominical **NO ES OBLIGATORIO**. Se puede seguir la Misa por televisión, sin problema.

Sólo me queda desearos a todos mucho ánimo y confianza.

Desde nuestra parroquia rezamos por todos vosotros.

Un saludo, vuestro párroco Juan Miguel